

Caritas-Stiftung Rhein-Erft

Nachhaltige und unbürokratische Hilfe für Bedürftige

Immer wieder gibt es Situationen, in denen Menschen die öffentlichen Leistungen, wie Arbeitslosengeld, Wohngeld und Sozialhilfe nicht zum Leben reichen. Dann wird es schwer die fehlende Unterstützung noch irgendwo zu bekommen. Oft sind es unvorhergesehene Ereignisse, Erkrankungen oder Krisen die vor allem Alleinerziehende und hilfsbedürftige Seniorinnen und Senioren in diese Lage bringen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Diensten und Einrichtungen des Caritasverbandes Rhein-Erft-Kreis e.V. waren hiermit immer häufiger konfrontiert. Und sie stießen an Grenzen, wenn es darum ging, diesen Menschen in Notsituationen kurzfristig finanziell helfen zu wollen.

Daher gründete der Caritasverband im Jahre 2011 eine eigene Stiftung – die Caritas-Stiftung Rhein-Erft – als Treuhandstiftung unter dem Dach der CaritasStiftung. Aus den Erträgen des Stiftungsvermögens kann nunmehr wertvolle Einzelfallhilfe geleistet werden.

**Der Stifter:**

Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V.

Stiftungsgründung:

20.12.2011

Stiftungszweck:

Maßnahmen zur Unterstützung der sozialen Arbeit des Caritasverbandes für den Rhein-Erft-Kreis e. V. in den Bereichen:

- Kinder- und Jugendhilfe
- Altenhilfe
- Behindertenhilfe

Antragstellung möglich:

Ja

Anfragen zunächst an:

Barbara Albers

Telefon: 02232 42 09 8

Email: info@caritasstiftung-rhein-erft.de

Unterstützung der Stiftung durch eine Spende oder Zustiftung:**Bankverbindung:****Empfänger:**

CaritasStiftung im Erzbistum Köln

IBAN:

DE30 3705 0299 0000 3716 74

BIC: COKSDE33XXX

Verwendungszweck:

Caritas-Stiftung Rhein Erft,

Kenn-Nr.: X2420X